

Lübeck, 29.04.20

Liebe Schüler:innen!

Ab dem 6. Mai werden einige von euch wieder zur Schule kommen. Wer, wann, wo und wie erklären wir in anderen Ankündigungen, die wie immer in der DSBmobile-App und auf der Homepage veröffentlicht werden.

Schon seit den Osterferien kommen die Abiturienten und diejenigen Schüler:innen, die die ESA- oder MSA-Prüfungen ablegen, zu ihren Prüfungen bzw. zum prüfungsvorbereitenden Unterricht zur Schule.

An dieser Stelle folgt ein großes Lob und ein herzlicher Dank für alle diese Schüler:innen: Ihr habt euch unglaublich verantwortungsvoll, diszipliniert und erwachsen verhalten. Alle Vorgaben, die wir jetzt in Schule einhalten müssen, habt ihr beachtet: das Desinfizieren der Hände vor dem Betreten des Gebäudes, das Abstandhalten im Gebäude, im Klassenraum während des Unterrichts, sogar während der Pausen auf dem Pausenhof. Einige von euch haben sogar schon Masken getragen.



Mit der Einhaltung aller dieser Regeln und Vorsichtsmaßnahmen habt ihr ein echtes Verantwortungsbewusstsein für eure eigene Gesundheit, die eurer Lehrer:innen und eurer Familien zuhause gezeigt. Euer vorbildliches Verhalten macht uns zuversichtlich, dass wir alle gemeinsam den Wiedereinstieg in den Unterricht in der Schule problemlos schaffen.